
La nostra Chiesa dopo il lockdown 

Resoconto del Consiglio Presbiterale diocesano del 18 settembre 2020 

Venerdì 18 settembre 2020 si è riunito, per il primo incontro di quest’anno, il Consiglio Presbiterale. Per 

garantire il rispetto delle norme di prevenzione da Covid-19, la prima riunione si è svolta al Santo Volto, 

anziché a Pianezza, e con un orario ridotto (solo mattinata, anziché tutta la giornata). È stata l’occasione di 

riprendere il cammino e i lavori dopo la pausa dovuta al lockdown: dopo l’introduzione del Vescovo, il 

Consiglio si è confrontato su alcuni temi della vita della nostra Chiesa diocesana e in particolare si è aperto 

un confronto a partire dalla lettera che il vescovo aveva scritto a tutto il presbiterio lo scorso 24 aprile (cfr 

testo a lato). Il Vescovo ha poi illustrato le modalità degli incontri che effettuerà quest’anno nelle Unità 

pastorali: accompagnato da un membro dell’équipe che aveva preparato l’Assemblea diocesana (saltata a 

causa del Covid), rilancerà la riflessione sul tema della «Chiesa in uscita», alla luce dell’anno che stiamo 

vivendo. Il lavoro di confronto nelle Up sarà così di preparazione all’Assemblea di maggio/ giugno 2021, che 

manterrà lo stesso tema. È stata anche ripresa la proposta che aveva impegnato i lavori del Consiglio per 

tutto lo scorso anno (la riflessione sulla necessità di avere un luogo di incontro, dialogo e comunione per i 

preti della nostra diocesi) con la proposta che sia la Commissione per la formazione permanente del clero ad 

occuparsi della preparazione e organizzazione degli incontri. 
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